
 皆様こんにちは！今日は１１月３日に行われた「あすなろライブ」のようすをお届けします！ 

「あすなろライブ」とは「『明日』こそ素晴らしいバンドに『なろ』う」というコンセプトのもと企画さ

れたライブで、「褒め褒め部門」と「褒めへんで！部門」に分かれています。 

 

 今回は２年生１バンドが出演しました。当初は「褒めへんで！部門」にエントリーするはずだったので

すが、エントリー直前になって「やっぱり『褒め褒め部門』でお願いします…」とメンバーが尻込みし、

急遽変更したのでした。ちょっと勿体ないなぁ。まま、それはさておき、当日のようすをどうぞ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                今まであまり外部ライブに率先 

                                して出てこなかったバンドなの 

                                で、「褒め褒め部門」とは言え、 

                                意欲を出して出演してくれたの 

                                は嬉しいです。会場を盛り上げ 

                                ようと全力でがんばっていまし                           

                                た。 



 ただ、やはりライブ慣れしていないせいか、最初から全力で飛ばしすぎ、２曲目の後半にはボーカルが

スタミナ切れで声がでていない状態になってしまいました。常に全力では最後まで持ちませんし、聴い

ている方もしんどくなってきてしまうので、ペース配分と強弱の付け方が課題です。 

  

 しかし、他校の先生からは「しっかり全身を使って表現しようとする姿はボーカルにとってとても大

切な部分なので、そこが最高に良かった」とか、「あのギターの子は丁寧に演奏しようとする姿勢が見て

取れる。基礎をしっかりやっている証拠ですね。まだまだ伸びしろがある」と、手放しではないにしても

本人たちが１年生の頃から気をつけてきた部分を褒めていただけたので、少しは自信につながったよう

です。やはり出演することが一番の勉強になるので、これを機に他のバンドもどんどんライブに出て欲

しいと思います。 

 

次のライブは１１月１０日になんと「Zepp Namba」で開催される「軽音連オータムフェス」です！ 

普段、プロがライブをする場所で演奏する機会なんてめったにないので、楽しみながら全力で演奏して

ほしいものです。観覧無料ですので、是非とも応援に来てくださいね！ 

もう一度言います！ぜっぷなんば、ゼップナンバ、Zepp Namba ですよ！よろしくお願いします。 

 

あ、それと１１月３日は１年生バンドが放送芸術学院のライブに出演しました。そちらのようすは古川

先生がまとめてくれているので、是非そちらもご覧ください！ 

 

お疲れ様でした！（集合写真は撮れませんでした…） 


